



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. IV

MONTRÉAL, MARS 1895

No 3

L'amour de la Patrie dans le Cœur de Jésus.



Le Sauveur, comme homme, a possédé une patrie ; il a aimé le pays où il était né, cette nation juive dont il faisait partie, Jérusalem, la cité sainte, où Dieu avait placé le siège de la puissance souveraine. Ainsi il nous a donné l'exemple de l'attachement dévoué et généreux à cette chose belle et sainte qu'on nomme la patrie.

I

Il est une page touchante de l'Évangile qui nous rappelle combien Jésus aima le peuple d'Israël. C'est au moment de son entrée dans Jérusalem, lorsqu'il permit ce triomphe pacifique, suivi si promptement d'une catastrophe. Mais écoutons le langage de Bossuet : " Comme il descendait la montagne des Oliviers, sitôt qu'il put découvrir cette cité, il se mit à considérer ses hautes et superbes murailles, ses beaux et invincibles remparts, ses édifices si magnifiques, son temple, la merveille du monde, unique et incomparable comme Dieu